

めばえ

令和2年8月7日（金）
東北文教大学附属幼稚園
うみ組だより

☆ 1学期 楽しかったね ☆

年長組になって、あっという間に5ヶ月が経ちましたね。今年は例年通りのスタートが出来ませんでした、子ども達が今日まで安心安全に登園することが出来たのは、お家の方々のご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

「年長組になったぞ!」という喜びや期待と共に、新しい環境にドキドキしながら過ごしていた子ども達は、すっかりお兄さんとお姉さんの顔になりました。年長組さんとして、小さい組さんはもちろん、友達に思いやりの気持ちを持って接する姿、苦手な物事に自ら挑戦しようとする姿、生き物や植物を大切に育てようとする姿など、子ども達の日々の姿から年長組さんになった嬉しさや自信が伝わってきました。2学期もどんな素敵な姿を見せてくれるのか、とても楽しみです。

～うみ組の1学期の思い出～

幼稚園生活がスタートした5月。友達との出会いにドキドキワクワクしていました。秋の運動会に向けた体力作りとして、みんなで秘密の特訓も始めました。「OOちゃん頑張れ!」「OOくんファイト~!」と応援する姿も見られ、早くも芽生えた仲間意識に嬉しく思う場面でした。

うみ組さん頑張れ!!

素敵な仲間との出会い



ファイト!!

今年から自園給食が始まりました。戸外遊びをしていると、美味しそうな給食の良い匂いがしてきて、「給食の時間はまだ?」「食べたくなくてきちゃった~!」と、子ども達の食欲が増しました。また、野菜の栽培を通して、様々な野菜への興味関心が高まり、「どんな味がするのかな?」「食べてみよう!」という姿が沢山見られるようになりました。いっぱい遊んで、いっぱい食べて...。もっともっと大きくなってほしいなと思いました。

モリモリ食べて元気いっぱい



豆苗も育てたよ!

擦れたては美味しい!

大人気! シソの天ぷら

厨房スタッフに
リクエストしています!

絵の具遊び☆楽しいね

年長組の楽しみの1つとして、個人絵の具の活動があります。年長組だけの特別な絵の具ということで、子ども達はウキウキワクワクしていました。絵の具・パレット・筆・バケツ・タオルなど、1つ1つの名前や使い方を覚えました。子ども達が1番生き生きしていたのは、やっぱり混色です。絵の具や水の量によって変化する色の不思議さに、目をキラキラさせていました。

お片付けや床に付いた絵の具の掃除までしっかりと行う子ども達の姿から、絵の具遊びが楽しかったことが伝わり、また、頼もしさも感じました。



何色になったかな?

フェール作りも楽しかったね!!

うみ組あれこれ



うみ組★縄跳び大会!

大好きな虫捕まえ

3人跳びに挑戦!?

こまごまに大きくなりました

明日から夏休みですね。例年のように過ごすことは難しいと思いますが、病気や怪我、事故などには十分に気を付けてお過ごしください。8月20日（木）に、子ども達が元気いっぱい・笑顔いっぱいで登園してくることを楽しみにしています。

